

GASAG

## Emissionen halbieren

**[17.10.2016] Durch ein umfassendes Energie-Controlling will der Versorger GASAG Berliner Gaswerke die eigenen CO2-Emissionen bis zum Jahr 2020 um die Hälfte senken.**

Der Berliner Versorger GASAG hat Ziele für den eigenen Energieverbrauch festgelegt. Demnach sollen die CO2-Emissionen bis zum Jahr 2020 im Vergleich zu 2014/2015 halbiert werden, der Energieverbrauch in den Liegenschaften der Unternehmensgruppe soll um mindestens 12 Prozent sinken. Wie das Unternehmen meldet, soll dies durch effiziente Energieerzeugungstechnologien, den Einsatz erneuerbarer Energien im Strombezug und die Einführung eines Energie-Management-Systems sichergestellt werden. GASAG-Vorstandsvorsitzende Vera Gäde-Butzlaff erläutert: „CO2-Minderung und energetische Effizienz ist nicht nur ein wichtiger Auftrag im Rahmen unserer Marktrolle und ein relevantes Element der Angebote an unsere Kunden und Partner, sondern hat auch konzernintern eine hohe Bedeutung. Deshalb verankern wir ein umfassendes Energie-Controlling in den Unternehmensstrukturen der GASAG-Gruppe.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Gasag,